


28 февраля в техникуме состоялся уже ставший традиционным партнёрский

Совет по подготовке кадров на тему «Адаптация к профессиональной среде».

Участники Совета – работодатели Зуевского района, представители администрации

Зуевского района, Зуевского городского поселения, депутаты Зуевской городской

думы, преподаватели и выпускники техникума.

Сразу после открытия Совета между работодателями и выпускниками прошла

деловая игра «Кадровый вопрос», в рамках которой участники моделировали процесс

собеседования. Благодаря игре у потенциальных работодателей появилась

возможность ближе познакомиться со студентами, взять кого-то «на карандаш», а

выпускники получили от старших товарищей по игре ценные советы по выбору

дальнейшего трудоустройства, составления резюме, правильного поведения на

собеседовании.

После деловой игры участники встречи перешли в библиотеку техникума, чтобы

провести анализ деловой игры, обсудить компетенции выпускника – молодого

специалиста путём составления «портрета качеств» соискателя. В занимательный

процесс под руководством Татьяны Бронниковой, преподавателя учебной дисциплины

«Введение в специальность», активно включились как студенты, так и гости Совета.



В заключение встречи все участники партнёрского Совета

обсудили итоги, поделились впечатлениями. Наталия

Александровна Пыхтеева, директор Зуевского механико-

технологического техникума, поблагодарила гостей за

бесценную возможность студентам познакомиться и

пообщаться с потенциальными работодателями, а

завтрашним молодым специалистам напомнила, что

прежде чем уезжать с малой родины, необходимо всё

тщательно взвесить, выделить для себя плюсы и минусы и

всё-таки попробовать принести пользу своим трудом

Зуевскому району. С этой замечательной мыслью

согласились все участники встречи.

После встречи студенты 

поделились своим мнением 

об этом мероприятии.

Ульяна Лимонова, студентка 4 курса, специальность 

«Технология продукции общественного питания»:

Партнёрский Совет прошёл здорово! Я познакомилась с 

работодателями, получила много полезных советов по 

трудоустройству и поведению на собеседовании. А ещё мне 

понравилась мысль о том, что нельзя оставлять малую родину. 

Если честно, я очень задумалась…

Вадим Чирков, студент 4 курса, специальность «Технология продукции 

общественного питания»:

Участие в подобном мероприятии – новый опыт для меня. Я принял свои 

недостатки, которые заметил именно сегодня, буду работать над собой. Был 

удивлён, что в сельскохозяйственных предприятиях Зуевского района 

предоставляют отличное благоустроенное жильё. И если отработать 15 лет, в 

твою собственность переходит 4-х комнатная квартира.


